



EQA

 **DS 360**

Como resultado de la Validación de la alineación de la estrategia organizacional con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), EQA puede asegurar con un nivel de aseguramiento limitado que:

INFRICO, S.L. (GRUPO INFRICO)

**Ctra. CO-762 Las Navas – Los Piedros, Km. 2,5
14900 Lucena (Córdoba)**

tiene definida una estrategia organizacional, alineada con el siguiente Objetivo de Desarrollo Sostenible:



conforme a lo expuesto en el Anexo Técnico de la Declaración de Validación de EQA.

Número 12145-ODS

Fecha de Validación: 26 / 06 / 2024

Esperanza Martínez García
Directora de Certificación



EQA

Anexo Técnico de la Declaración de Validación de la alineación de la estrategia empresarial de la organización con los Objetivos de Desarrollo Sostenible

INFRICO, S.L. (en adelante “el Grupo”), con domicilio social en: **c/Ctra. CO-762 Las Navas – Los Piedros, Km. 2,5 CP:14900 Lucena – Córdoba.**, ha encargado a European Quality Assurance Spain, S.L. (en adelante EQA), la Validación de la alineación de la estrategia empresarial¹ con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas (en adelante ODS) incluida en la memoria: **ALINEAMIENTO CON LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE** de **abril de 2023**, emitida por la Organización.

La Dirección de la organización es responsable de la preparación, del contenido y de la presentación de la memoria. Esta responsabilidad incluye el diseño, la implementación y el seguimiento del control interno que se considere necesario para permitir la identificación de los indicadores de la memoria y su alineación con los ODS, así como las metas específicas.

Norma de Referencia: Objetivos de Desarrollo Sostenible y Procedimientos de EQA

Objetivo de la validación: asegurar que la estrategia descrita en la memoria: **ESTRATEGIA DE CONTRIBUCIÓN A LOS ODS. Gestión de la sostenibilidad. Grupo Infrico** de **2024**, está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las metas específicas seleccionadas, y la información contenida en aquella, es precisa y está libre de errores u omisiones.

Alcance de la Validación: Alineación de Objetivos de Desarrollo Sostenible con la estrategia de la organización recogida en la siguiente memoria:

Título de la memoria	Fecha o versión de la memoria
ESTRATEGIA DE CONTRIBUCIÓN A LOS ODS Gestión de la sostenibilidad Grupo Infrico	Versión 1

Objetivos de Desarrollo Sostenible	Metas específicas
 <p>Objetivo 7. Garantizar el acceso a una energía asequible, fiable, sostenible y moderna para todos.</p>	✓ Meta 7.2 De aquí a 2030, aumentar considerablemente la proporción de energía renovable en el conjunto de fuentes energéticas.

¹ La estrategia empresarial debe considerar, además de los aspectos económicos y/o técnicos, su impacto sobre los aspectos ambientales, sociales y de gobernanza (aspectos ESG, en sus siglas en inglés).



empleo pleno y productivo y el trabajo decente para todos.

Objetivo 8. Promover el crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, el



climático y sus efectos.

Objetivo 13. Adoptar medidas urgentes para combatir el cambio

- ✓ **Meta 8.5** De aquí a 2030, lograr el empleo pleno y productivo y el trabajo decente para todas las mujeres y los hombres, incluidos los jóvenes y las personas con discapacidad, así como la igualdad de remuneración por trabajo de igual valor.
- ✓ **Meta 8.8** Proteger los derechos laborales y promover un entorno de trabajo seguro y sin riesgos para todos los trabajadores, incluidos los trabajadores migrantes, en particular las mujeres migrantes y las personas con empleos precarios.
- ✓ **Meta 13.2** Incorporar medidas relativas al cambio climático en las políticas, estrategias y planes nacionales.

Criterios de Validación

Para la realización de la Validación, se han tenido en cuenta criterios e información contenidos en la norma **UNE-EN ISO/IEC 17029:2019**.

Materialidad de la Validación

El error considerado en la validación ha sido del 5%, es decir, sólo se han considerado como discrepancias materiales, aquellas omisiones o errores que suponen, respecto al total de datos e información declarada, una diferencia superior al 5%.

Conclusión

Como resultado de los procedimientos que se han realizado y de las evidencias obtenidas, sobre la información contenida en la memoria: **ESTRATEGIA DE CONTRIBUCIÓN A LOS ODS. Gestión de la sostenibilidad. Grupo Infrico de 2024**, de **GRUPO INFRICO**, no ha llegado a nuestro conocimiento ninguna cuestión que nos lleve a pensar que la alineación de la estrategia de la organización con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las metas específicas seleccionadas, recogida en la citada memoria, no haya sido la adecuada.

En Madrid, a 26 de junio de 2024

Esperanza Martínez García
Directora de Certificación